

Durante la jornada de ayer se entregó una actualización sobre el estado de salud de la primera dama Marta Larraechea, esposa del expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, quien fue internada de urgencia tras sufrir un grave episodio mientras se encontraba en Santo Domingo, en la Región de Valparaíso.

Según se informó, la otra primera dama presentó un shock anafiláctico luego de la picadura de una abeja, lo que derivó en un paro cardiorrespiratorio. Fue atendida inicialmente en un Cesfam local y

## Estado de salud de Marta Larraechea es “estable dentro de su gravedad”

**SANTIAGO.** *Ex primera dama en observación clínica tras reacción a picadura de abeja.*

posteriormente estabilizada en el Hospital Claudio Vicuña de San Antonio, desde donde fue trasladada a Santiago para recibir atención de mayor complejidad en la Clínica Alemana.

De acuerdo con un comunicado de su familia, al cierre de esta edición Larraechea se encontraba “estable dentro de

su gravedad y en observación clínica”, a la espera de su evolución.

La situación generó diversas expresiones de apoyo al expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle y a su familia. Desde la Democracia Cristiana, colectividad histórica del exmandatario, dirigentes y militantes enviaron

mensajes de solidaridad.

De acuerdo a La Tercera online, la noticia se propagó rápidamente en los chats de la DC, donde se dieron detalles de la emergencia y pidieron unirse en oración por su mejoría.

“Me comunican que nuestra camarada y ex primera dama, Martita Larraechea, sufrió

un infarto, al parecer grave... Oramos por su recuperación”, escribió el excandidato a diputado Roy Crichton en mensajes internos.

Así también otras figuras de la falange como Iván Flores, Carolina Goic, Víctor Torres y otros, han intentado contactar a Eduardo Frei y su familia pa-

ra transmitir su apoyo en estos momentos, en un gesto de cercanía interpretado como una tregua en las tensiones entre el partido y el expresidente tras dar su apoyo al Presidente electo José Antonio Kast cuando era aún candidato.

A estas muestras de preocupación, se sumó justamente un mensaje del futuro Mandatario del país desde su gira en Europa, quien expresó su respaldo al ex jefe de Estado y su núcleo más íntimo, señalando que “nuestros pensamientos están con ellos en este complejo momento”. **C3**